



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés legislativo la muestra "si tu discurso me borra mi resistencia me dibuja" de la ilustradora Emma "Tini Guerra" que se desarrolló el 31 de Marzo 2025 en el anexo de la Honorable cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires en el marco del "Día de la visibilidad trans".

BERENICE LEGERE
DENTES
Bloque Salon Por La Patria
H.C. Divigicos Por La Descrita
H.C. Divigicos Por La Descrita





Fundamentos

Emma Tini Guerra, conocida como La Tini, nacida en San Martín de los Andes, Neuquén (1991), y actualmente radicada en La Plata, se ha consolidado como una destacada ilustradora trans y activista comprometida con la comunidad LGBTTTQINB+. Su proyecto artístico "Cartoon Marica" representa un aporte significativo en la visibilización, sensibilización y militancia a favor de la diversidad y los derechos de las personas travestis, trans y queer.

En el contexto de la pandemia, La Tini comenzó a difundir sus obras en redes sociales, plasmando de manera única y con una estética vintage inspirada en comics de los años 60 y 70, su propia experiencia y la cotidianeidad del colectivo. Su lema "Lo que no se dibuja, no existe" hace hincapié en la importancia de la representación visual como herramienta política y cultural para construir memoria e identidad en comunidades históricamente marginadas.

Entre sus producciones más destacadas se encuentran obras didácticas e inclusivas como "Vistiéndonos fuera del Binomio" y "Nosotres movemos el mundo", que promueven la diversidad y educación afectiva dirigida principalmente a niñeces, fomentando la inclusión desde temprana edad.

En 2022, La Tini autopublicó su primer fanzine "Antología Vol.1" y en 2023 coeditó el libro infantil "Ramona, la Patona", junto a Bárbara Di'rocco bajo la editorial Chirimbote. Además, en 2024 colaboró en el fanzine "La Abuela y la Travesti" del Archivo de la Memoria Trans (AMT), y actualmente trabaja en un nuevo proyecto que conjuga poemas e llustraciones.

La obra de Emma Tini Guerra tiene un valor fundamental para la comunidad LGBTTTQINB+ y la sociedad en general, ya que no solo visibiliza las vulneraciones y luchas del colectivo travesti trans, sino que también contribuye a la sensibilización social y cultural mediante el arte. Su trabajo aporta a la construcción de espacios respetuosos, inclusivos y de reconocimiento,

EXPTE D- 1878 125-26



Honorablo Cámara de Diputados Orovincia do Buenos Hires



habilitando un diálogo necesario sobre derechos humanos, identidad y diversidad.

Por todo lo anterior, resulta imprescindible declarar de **Interés Legislativo** la trayectoria y proyectos de Emma Tini Guerra, destacando su aporte en la defensa, visibilización y empoderamiento del colectivo LGBTTTQINB+ a través de sus ilustraciones y activismo.

Por todo lo anterior, solicitamos a las y los diputados que acompañen con su voto la presente iniciativa.

BERENICE ATORRES
BIOQUE UNIÓN POR LA Patria
1.1. Dippopulas Paga. de Bs. As.